

# RILIS NASIONAL

## Safari Kamtibmas Polsek Sandubaya, Tunjukkan Sinergitas Tiga Pilar di Kecamatan Cakranegara

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](http://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Oct 14, 2022 - 17:49



Mataram NTB - Guna menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat semakin erat, Kapolsek Sandubaya beserta rombongan melakukan safari Kamtibmas sekaligus menyalurkan paket Bansos kepada warga kurang mampu di masjid Nurul Yaqin di Lingkungan Seganteng, Cakranegara, Kota Mataram yang merupakan wilayah hukumnya, Jum'at (14/0/10).

Dengan melakukan shalat Jum'at berjamaah dengan para tokoh dan masyarakat setempat kegiatan safari kamtibmas tersebut juga di ikuti tiga pilar Kecamatan Cakranegara diantaranya Camat Cakranegara, Danramil Cakranegara, serta Kapolsek Sandubaya dari unsur Polri.

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK pada media ini menceritakan bahwa kegiatan safari Kamtibmas lewat shalat Jum'at berjamaah yang rutin dilakukan pada setiap Minggu di masjid masing-masing lingkungan selain bertujuan mendekatkan polisi dengan masyarakat juga memelihara sinergitas tiga pilar yang terbangun di kecamatan Cakranegara.

Ia menjelaskan bahwa pada kesempatan itu pihaknya memberi beberapa himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga kondusifitas wilayah di Cakranegara. Pada setiap event yang diselenggarakan baik nasional maupun internasional Cakranegara tentu paling ramai dikunjungi mengingat keberadaan hotel di wilayah Cakranegara paling banyak.

"Baru-baru ini kita sudah sukses menyelenggarakan Ironman, dan beberapa waktu lagi penyelenggaraan Word Superbike (WSBK) akan dilaksanakan, maka Cakranegara tentu paling ramai di kunjungi dan tinggal dalam waktu beberapa hari,"jelasnya.

Untuk itu Ia mengimbau warga masyarakat untuk menyambut tamu dengan hangat, berikanlah yang terbaik untuk mereka sehingga kesannya selama berada di Lombok akan positif.

Disamping itu Jama'ah juga diajak untuk sama-sama memerangi narkoba, terutama mulai dari diri kita dan keluarga,

"Narkoba juga salah satu yang kami sampaikan saat safari tersebut. Kita harus bisa mencegah peredarannya di wilayah Cakranegara,"ucapnya.

Sementara itu Kapolsek mengutip apa yang disampaikan Camat Cakranegara pada safari tersebut.

"Pak camat tadi menjelaskan tentang sinergitas tiga pilar di kecamatan Cakranegara,"jelas Kapolsek.

Lanjutnya, pak camat mengajak semua masyarakat nya untuk menjalin silaturahmi dengan baik dengan tiga pilar, karena keberadaannya untuk mensejahterakan masyarakat. Oleh karenanya sinergitas antara masyarakat dengan pemerintah, TNI dan Polri harus terbangun dengan baik.

Selain itu Kapolsek Sandubaya juga menceritakan himbauan yang disampaikan Danramil Cakranegara.

Ucap Kapolsek, Danramil mengajak masyarakat Cakranegara untuk meningkatkan kewaspadaan dalam menghadapi perubahan musim/cuaca.

"Mengingat saat ini sudah masuk musim penghujan, Danramil mengajak masyarakat untuk sedapat mungkin mencegah banjir di lingkungan masing-masing dengan paling tidak membersihkan lingkungan sekitar, hindari buang

sampah sembarang sehingga dapat mencegah tergenangnya air atau banjir di lingkungan tempat tinggal masing-masing. Intinya mengajak masyarakat untuk selalu waspada atas pergantian cuaca,"tutup Kapolsek.

Usai melakukan shalat Jum'at dan dialog dengan masyarakat, Kapolsek Sandubaya beserta Danramil, dan Camat Cakranegara membagikan 50 paket Bansos kepada warga masyarakat sekitar yang kurang mampu atau sedang membutuhkan akibat dari penyesuaian tarif BBM bersubsidi.

"Untuk menampung secara cepat permasalahan masyarakat kami sudah memberikan arahan kepada Bhabinkamtibmas untuk mendata permasalahan yang ditemui di masyarakat, serta mendata tempat - tempat ibadah yang sedang membangun untuk segera kami laporkan ke Kapolresta Mataram,"pungkasnya.  
(Adb)